



DECLARACIÓN PÚBLICA

Ante la información que se encuentra circulando relacionada a la ausencia del SEREMI del Medio Ambiente, Hernán Ramírez, en el incendio del pasado 22 de diciembre en las instalaciones de la empresa Puerto Ventanas, la autoridad informa lo siguiente:

“Al momento de ser informado de la emergencia, me trasladé a los pocos minutos a terreno para reunirme con los equipos de emergencia municipal, Superintendencia del Medio Ambiente, Capitanía de Puerto, entre otros, realizando las correspondientes labores técnicas de coordinación con la Delegación Presidencial, poniendo a disposición la información sobre el estado de la calidad del aire y sus reportes.

Asimismo, participó de un Comité de Operaciones de Emergencia COE, el que se desarrolló al interior de la empresa Puerto Ventanas, junto con el alcalde y funcionarios municipales, retirándome a las 22.30 para ir a la emergencia que estaba ocurriendo en Viña del Mar.

Durante el transcurso del incidente, equipo de la SEREMI MMA mantuvo constantemente comunicación y entrega de información a los actores directamente involucrados en una emergencia de estas características.

En ese sentido, es importante señalar que según establece el Plan Regional de Emergencia y el Plan Regional de Reducción de Riesgos y Desastres, las facultades del SEREMI del Medio Ambiente en cuanto a su rol es de carácter técnico. Corresponde a la Delegación Presidencial entregar información pública a la población en función a lo establecido en el Plan.

Cabe señalar que el día de ayer visité, junto con el Gobernador Rodrigo Mundaca, SEREMI de Salud, Superintendencia del Medio Ambiente y Capitanía de Puerto, las instalaciones de la empresa Puerto Ventanas, donde solicitamos mayores antecedentes a la empresa respecto de los daños estructurales y las medidas de contingencia en temas ambientales que han tomado.

Como nueva administración hemos establecido como una prioridad avanzar hacia la Transición Socioecológica Justa, por lo que nuestro compromiso sigue intacto y seguiremos trabajando por avanzar en el fin de las zonas de sacrificio ambiental.”

Hernán Ramírez

Seremi del Medio Ambiente de la región de Valparaíso.